
議会報告会報告書 

開 催 日 時 平成 30 年 11 月 16 日（金）午後 7 時 00 分～8 時 35 分

開 催 場 所 三雲中学校 図書室（３階） 

出 席 議 員

大平 勇、松本一孝、市野幸男、楠谷さゆり、西口真理、 

海住恒幸、中島清晴 

司会進行者 海住恒幸 

報 告 者 楠谷さゆり 

記 録 者 松本一孝 市野幸男 

参 加 人 数 19 名

主な質疑応答

意見・要望等

別紙のとおり。

松阪市議会議長 中島 清晴 様

   平成 30 年 11 月 16 日

  議会報告会実施要綱第 8 条の規定により提出します。

                       議会報告会第 2 班

                       代表者 大平  勇



【第一部の主な質疑応答・意見等】 

問 地域医療構想、松阪市民病院の在り方検討委員会で支援業者とあるがどういったこ 

とをするのか。 

答 この件に関する資料作成や調査等行う監査法人である。 

問 スケートパークを作る場所と経緯を教えてほしい。 

答 場所は松阪総合運動公園にできる。経緯は、道路等交通の邪魔になり危険であるた 

め議会に請願が出され、合併前の松阪市議会で全会一致により採択されている。 

問 地域自殺対策強化事業で自殺者の年齢を教えてほしい。 

答 手もとに資料がないので即答出来ないが、これからも年齢、内容等研究を重ね啓発 

していきたい。 

問 住民自治のあり方検討会での市の考え、議員の考えを示してほしい。 

答 市は市住民協議会活動推進委員会、市自治会連合会、市公民館連絡協議会に対し 

地域組織を一本化することを提案している。議会はこの３者の整合性が取れるよう 

市に対して意見書を提出している。 

問 水道管等設備の老朽化を公共施設マネージメントと分けているのはなぜか。一本化 

する方がいいのではないか。 

答 分かれている理由は、公共施設マネージメントは施設になり一般会計になる、上下 

水道は、料金をいただいており企業会計になる。 

問 ヘルメット、黄色い帽子は、PTA が決める事か。 

答 地域の方々で決めてもらうのが良いと思う。 

問 コミュニティスクールの内容はどういったものなのか。 

答 学校側に教育として先生等がやるべきことを特化してもらう、それ以外のことは地 

域の住民が担って行く。そういった仕分けをする。 

問 少人数の学童保育は経営が非常に厳しい、社会福祉事業者も参入させ、こちらから 

その施設を選んで子供を預けられるようにしてほしい。 

答 各地域でいろんな問題、課題があると聞く、議会としても、いろいろな意見や提案、 

要望等承り、より良い方法を考え市に対し提案していく。 

問 ケーブルテレビで議会の録画放送があるが時間帯が遅い、もっと早い時間に放送で 



きないか。 

答 以前確認をとったが、いろいろな意見があり、時間帯については現在このままであ 

る。一つの課題として考えて行きたいと思う。 

問 議会報告会の資料に「要望・実施件数」とある、実施が６１%と少なく思う、また 

この資料では内容がわからない。もっと細かく分析した結果を示すべきではないか。 

答 予算の都合もあり市全体として優先順位を考え対応している。議会では総論として 

記載してある。


